



東松戸ニコニコ保育園

R3. 12. 1

公園の葉っぱが散り、寒さも一段と厳しくなってきました。そんな中、クリスマスがとても楽しみな子ども達。 お部屋の中もツリーなどの飾りで華やかになっています。そして、毎日みんなでプレゼントの話をして、わくわく しながらサンタさんが来てくれるのを心待ちにしています。

12月は何かと気忙しい月となりますが、子ども達にとっては楽しみがいっぱいある月です。体調管理に気をつけながら、心身ともに穏やかに過ごし、新しい年を迎える準備を進めていきましょう。

12月の予定

1日(水) 身体測定

8日(水) 健康診断

9日(木) 避難訓練

10日(金) 誕生会

23日(木) クリスマス会

12月29日(水)~1月3日(月)

年末年始 休日

今月の歌

おもちゃのチャチャチャ 赤鼻のトナカイ あわてんぼうのサンタクロース おしょうがつ

> **今月の体操** エビカニクス



子どもの様子

子ども達の大好きなお散歩の様子をお伝えします。公園までは ぱんだ組がりす組を上手にリードしながら歩いています。最近は 進級に向けてぱんだ組同士で手をつなぎ、保育者が見守りながら 歩く練習もしています。横断歩道ではしっかりと手を挙げて渡り、それをサークル車から見ているひよこ組の子も真似して手を挙げている姿も見られます。公園ではぱんだ組の子たちはお友達同士でベンチを使ってお店屋さんごっこをするのがブームで、「いらっしゃいませ~」「おまたせしました~」と楽しい言葉のやりとりが見られます。それを見ていたりす組やひよこ組の子たちも一緒に並んだりして、異年齢保育の良いところを実感しています。たくさん遊んで園に帰ってくると「ただいまー!」とみんなで声を揃えて言うのがお決まりです。

寒い時期になりましたが、子どもにとって外遊びはとても大切です。外に出て色々な刺激を受けて、体や頭を使うことで、よく食べ、ぐっすり寝られます。また、人や自然に触れ合い、豊かな経験を重ねることは心の発達も促します。

これからの時期、「外で病気を移されるのが心配」と外出をためらう声も聞こえますが、子どもは色々な病原菌に触れ、時に病気にかかりながら、免疫力や体力をつけていくものです。よほど感染症が流行っている場合を除いて、外遊びを心掛けてみて下さい。 外遊びの際は服装に注意し、手袋やマフラーの身に付け方に気をつけて、危険がないようにしましょう。

また、子どもは冬でもよく汗をかきます。大人よりもやや薄着にして、重ね着で調節するようにしましょう。

